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ZUSAMMENFASSUNG ABSTRACT

Aus den Belpbergschichten (Obere Meeresmolasse. mittleres Burdigalien) der
Umgebung von Bern. Schweiz, werden in diesem dritten Teil der Publikation
23 Arten der Mactracea. Solenacea und Tellinacea (Heterodonta) behandelt.
Die Arten werden beschrieben und abgebildet und mit ahnliehen Spezies
verglichen. Herkunft des Materials und Häufigkeit in den Belpbergschichten
angegeben und die Verbreitung in der Paratethys und Tethys entsprechend den
Zitaten unserer Synonymielislen aufgeführt. 7 Arten sind neu: Maetra
ruescheggens'is, Spisula helpbergensls. S. hohburgensis. Tinnirla acutifrons. Ensis
bernensis, Solecurtus brevis und Pharus junsseni.

From the Belpbergschichten (upper part of the Upper Marine Molasse. Middle

Burdigalian) in the south and west of Bern. Switzerland. 23 species of the
Mactracea. Solenacea and Tellinacea (Heterodonta) are described, figured
and compared with other species in this third part of publication. The
provenance and abundance of the species in the Belpbergschichten and the
distribution (according to our list of synonyms) in the Paratethys and Tethys are
given. 7 species are new: Maetra ruescheggens'is, Spisula helpbergensls, S.

hohburgensis. Entranti acutifrons, Ensis bemensis, Solecurtus brevis and Pliants

/Hussein.

' Naturhistorisches Museum Bern. Bernastr. 15. CH-3005 Bern
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